新型コロナウイルス感染症陽性者の発生について (第1報)

当院職員 1 名について、新型コロナウイルス感染症の PCR 検査で陽性が判明いたしましたので公表いたします。現在、濃厚接触者の選定等今後の対応について院内各所及び保健所と協議を進めている状況でございます。

そこで一旦、現時点より今週末(1月26日)までの間は、救急診療の一部を制限させて頂くこととなりました。再開の目処がたちましたら速やかに情報を発信してまいります。大変ご迷惑をおかけして申し訳ございませんが、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

令和4年1月24日

橋本市民病院 病院長 駿田 直俊

新型コロナウイルス感染症陽性者の発生について (第2報)

令和4年1月24日付け第1報にて、当院職員1名がPCR検査の結果陽性であったことをお伝えしたところでありますが、その後、濃厚接触者を対象にPCR検査を実施した結果、対象者全員が陰性であることが判明しました。

このことにより、1月24日(月)より一部制限をしておりました救急受け入れを1月31日(月)から通常通りに再開します。

皆様にはご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。ご協力ありがとうございました。

令和4年1月31日

橋本市民病院 病院長 駿田 直俊